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PANGKEP – Pemerintah Kelurahan Segeri, Kecamatan Segeri, Kabupaten
Pangkep, menggelar Musyawarah Perencanaan Pembangunan (Musrenbang)
pada Rabu (5/2/2025) di aula kantor kelurahan. Acara ini dihadiri oleh Lurah
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Segeri, Andi Muhammad Abtar, S.Sos, serta berbagai elemen masyarakat,
termasuk ketua RW, RT, tokoh masyarakat, dan perwakilan komunitas setempat.

Musrenbang kali ini menjadi forum penting untuk membahas rencana
pembangunan tahun 2025. Dalam sambutannya, Andi Muhammad Abtar
menegaskan bahwa kegiatan ini bertujuan untuk menyerap aspirasi masyarakat
dan menentukan prioritas program yang akan diusulkan ke tingkat kecamatan
hingga kabupaten. "Kami ingin memastikan bahwa program pembangunan yang
diusulkan benar-benar sesuai dengan kebutuhan masyarakat," ujarnya.

Berbagai usulan mengemuka dalam diskusi, mulai dari perbaikan infrastruktur
jalan, peningkatan layanan kesehatan, hingga program pemberdayaan ekonomi
masyarakat. Para ketua RW dan RT turut menyampaikan aspirasi warganya,
berharap agar setiap rencana dapat terealisasi sesuai dengan harapan.

Selain itu, beberapa komunitas yang hadir menyoroti pentingnya pembangunan
fasilitas umum, seperti ruang terbuka hijau dan sarana olahraga, yang dapat
meningkatkan kualitas hidup masyarakat. Mereka juga mengusulkan pelatihan
keterampilan bagi pemuda untuk mendorong kemandirian ekonomi.

Dalam kesempatan tersebut, pihak kelurahan juga menekankan pentingnya
kolaborasi antara pemerintah dan masyarakat dalam pelaksanaan program
pembangunan. "Pembangunan tidak hanya tanggung jawab pemerintah, tetapi
juga butuh partisipasi aktif warga dalam pengawasan dan pemanfaatannya,"
tambah Andi Muhammad Abtar.

Musrenbang ini menjadi bukti nyata bahwa perencanaan pembangunan berbasis
partisipasi masyarakat dapat menghasilkan program yang lebih tepat sasaran.
Dengan keterlibatan berbagai pihak, diharapkan setiap usulan dapat
dipertimbangkan dengan baik oleh pemerintah daerah.

Setelah sesi diskusi, hasil Musrenbang ini akan dirangkum dan diajukan ke
Musrenbang tingkat kecamatan untuk proses lebih lanjut. Usulan yang memiliki
urgensi tinggi akan diprioritaskan agar dapat segera direalisasikan dalam APBD
tahun mendatang.

Dengan semangat kebersamaan, masyarakat Kelurahan Segeri berharap agar
program pembangunan yang dirancang dapat membawa perubahan positif dan
meningkatkan kesejahteraan wargadi tahun 2025. ( Herman Djide)


